

Reconocimiento para el investigador Bernard Moss

E. A. S.
SALAMANCA

El doctor Bernard Moss ha sido distinguido por la comunidad científica internacional con el Premio a la trayectoria investigadora en el campo de los Poxvirus, durante el XIX congreso Internacional de Poxvirus, Asfarvirus e Iridovirus que se celebra esta semana en la Hospedería Arzobispo Fonseca en Salamanca.

Moss, que trabaja en el Instituto Nacional de la Salud (NIH) de Estados Unidos, es desde hace varias décadas el científico más relevante en el campo de los poxvirus. Desde la publicación de su primer trabajo

en el virus de la vacuna de la viruela (*vaccinia*) en 1966, este investigador ha sido autor de más de 800 publicaciones científicas, que incluyen aportaciones decisivas en el conocimiento de esta familia de virus. Además de numerosos estudios básicos sobre la estructura y el funcionamiento de los virus, sus avances en este campo han abierto la puerta a nuevos desarrollos de gran utilidad.

Durante el acto de entrega se destacó el hecho de haber formado a numerosos científicos que han trabajado en su laboratorio a lo largo de más de medio siglo y son ahora científicos líderes en sus campos. ■